

## 24. Juni 2017: Retrojet von Air Malta

Sonntag, den 25. Juni 2017 um 17:44 Uhr

---



Zur Freude der Linzer Spotter schickte Air Malta auf einem Maturareise-Charter aus und nach Palermo ihren schönen "Retrojet" nach Linz. Der Airbus A320-214 9H-AEI wurde 2014 anlässlich des 40-jährigen Jubiläums der Airline in den Anfangsfarben der Boeing 720-Zeit lackiert und ist seither ein begehrtes Fotoobjekt



*Viele Airlines setzen sogenannte "Retrojets" in ihrer Flotte ein um auf ein Unternehmensjubiläum in alten Farben hinzuweisen, so auch Air Malta (Foto: Johanna David)*



*Der Airbus A320-214 9H-AEI "Rabat Citta Vittoria" wurde 2004 werksneu von Air Malta übernommen, war jedoch zwischen 2010 und 2014 an die mexikanische Interjet vermietet (Foto: M. David)*

Text: Michael David

## 24. Juni 2017: Retrojet von Air Malta

Sonntag, den 25. Juni 2017 um 17:44 Uhr

---